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Anlage zu TOP 2 des Stadtverordnetenprotokolls vom 08.04.2019  

 

 

1. Fragesteller Herr Phil Kothe: 
 

Im Sommer wird Herr Zöberlein seine Kinderarztpraxis aus Altersgründen aufge-

ben, ein Nachfolger konnte bislang nicht gefunden werden. Welche Möglichkei-

ten/Bemühungen gibt es städtischerseits, zukünftig wieder einen Kinderarzt in 

Melsungen anzusiedeln? 

 

Antwort Bürgermeister: 
 

 

Nach einem Hinweis von zwei Melsunger Bürgern haben wir Kontakt mit zwei 

potenziellen Kandidaten aufgenommen. Eine Rückmeldung habe ich bereits er-

halten, worauf in der nächsten Woche ein Termin stattfindet. Eine Anfrage ist 

noch offen, eine weitere wurde mit dem Hinweis beantwortet, dass die Ärztin 

zwar gerne nach Melsungen kommen wolle, sich die Praxis auch angesehen 

hätte, aber lieber angestellt arbeiten möchte als eine eigene Praxis zu überneh-

men. Ich habe daraufhin die Melsunger Ärzteschaft angeschrieben, ob Interesse 

besteht, in ihrer bestehenden Praxis eine Kinderärztin zu beschäftigen. 

 

Parallel dazu bin ich im Rahmen der Vorgespräche zum Ärztehaus mit kompe-

tenten Personen in Kontakt, die gute Beziehungen zur Kassenärztlichen Vereini-

gung haben und deshalb gegebenenfalls helfen können. 

 

Wir würden die Angelegenheit gern so zügig bearbeiten, dass möglichst über-

gangslos die kinderärztliche Versorgung in Melsungen sichergestellt ist.    

 


